

# STRAUSS STREAMT ERSTMALS AUSBILDUNGSEVENT LIVE AUS EIGENEM STUDIO

Persönliches Kennenlernen garantiert



vendredi, 19. mars 2021

**Vom 26. bis 28.03. bietet Engelbert Strauss Schulabgängern\*innen per Live-Stream ein exklusives digitales Kennenlernen an. Während der Campustour werden die insgesamt mehr als 20 Ausbildungs- und Studiengänge vorgestellt und Fragen zum Bewerbungsprozess beantwortet. Als Special Guest begrüßt Strauss E-Sports-Ikone Eefje Depoortere aka Sjokz.**

Main-Kinzig – Mit seinem dreitägigen Streaming Event rund um das Thema Ausbildung und Studium richtet sich Strauss an Schulabgänger\*innen und gibt Orientierung. „Als Familienunternehmen haben wir natürlich immer die nächste Generation im Blick. Das Format der digitalen Campustour spricht ihre Sprache. Der Clou: Wer beim Live Stream dabei ist, erhält exklusiv die Chance, digital einen persönlichen ersten Eindruck zu hinterlassen“, sagt Steffen Strauss.

#### **"Es kommt auf den Menschen an"**

Zuschauer des Live-Streams können sich in der ersten Woche der Hessischen Osterferien einen Kennenlern-Slot buchen. „Unser Format gibt den Schulabgängern die Chance, den ersten Eindruck zu einem persönlichen zu machen. Wir wollen die jungen Leute kennenlernen, die sich für Strauss interessieren. Lebenslauf und Anschreiben sind schön und gut, uns kommt es seit jeher auf den Menschen an“, sagt Steffen Strauss.

Im Portfolio hat das Familienunternehmen insgesamt mehr als 20 Ausbildungs- und Studiengänge in allen Bereichen. Im Live-Stream gibt Strauss Einblicke in die verschiedenen Standorte und beantwortet Fragen rund um den Bewerbungsprozess, die die Zuschauer\*innen live im Chat stellen können. Ziel ist es, den Schulabgängern in zahlreichen Modulen Orientierung bei der Berufswahl zu geben.

#### **20 Ausbildungs- und Studiengänge zur Wahl**

Strauss beschäftigt mittlerweile annähernd 200 Mitarbeiter\*innen in der IT und widmet technikbegeisterten Nachwuchstalenten einen eigenen Thementag. Das IT-Special der Campustour wird von der belgischen Esports-Analystin Eefje Depoortere aka @sjokz präsentiert. Die „First Lady“ der Esports-Szene hat eine große Fan-Community in den Sozialen Netzwerken.

„Die IT ist unser Game Changer. In unserem Hightech-Projekt CI Factory spielt sie die Hauptrolle. Der Clou: Die Verzahnung von Logistik und Produktion im Zusammenspiel mit der User Experience. Dafür braucht es visionäre IT-Lösungen“, sagt Henning Strauss.

#### **Programm und Livestream**

Das genaue Programm der dreitägigen Campustour ist unter <https://www.engelbert-strauss.de/Unternehmen/Campustour#!start> zu finden. Der Livestream ist auf diesem Wege ab dem 26. März um 16 Uhr erreichbar: <https://www.youtube.com/watch?v=GIsSnZWeA0o>

[Website engelbert strauss](https://www.engelbert-strauss.de)